

Le Molay-Littry

À Harmonie, la fête champêtre a réuni tout le monde



Samedi, dans l'enceinte de l'établissement, a eu lieu une rencontre intergénérationnelle dans une ambiance festive, avec des animations qui ont intéressé les grands et les petits.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

L'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Harmonie, du Molay-Littry, a réuni les résidents, les familles, le personnel encadrant, des élus, des voisins et des jeunes, à l'occasion de la 2^e édition de la fête champêtre. « Nous avons ouvert nos portes sur l'extérieur avec des animations comme les promenades sur des ânes pour les petits, le chamboule tout et le marché de printemps pour tous », évoque Mathieu Lemarchand, le res-

ponsable de l'Ehpad. « Et le bénéfice est reversé à l'association Harmonie. »

Pour les résidents, d'autres animations sont programmées comme des sorties en forêt, et au jardin botanique de Bayeux. « Ce sont aussi des échanges inter-Ehpad sur les médiévales le 27 juin, et la Fête de la musique le 28 juin, où l'on invite les familles », annoncent Brigitté Godefroy et Chantal Lecrest, les animatrices.